

La Commission de Paix du Congrès colombien pour la reprise du dialogue avec l'ALN



Bogota, 27 nov. (RHC).- La Commission de Paix du Congrès colombien a demandé au gouvernement du président Ivan Duque l'autorisation pour reprendre les contacts avec l'Armée de Libération Nationale.

Dans une lettre adressée au président colombien, les sénateurs et représentants de divers partis membres de cette commission insistent sur la faisabilité des démarches afin d'explorer les propositions de l'organisation de guérilla.

L'ALN a invité la Commission de Paix, cela fait presque deux mois, à tenir une réunion à La Havane en vue de la reprise des pourparlers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177590-la-commission-de-paix-du-congres-colombien-pour-la-reprise-du-dialogue-avec-laln>



Radio Habana Cuba